

No. 3019

2022-2023年度

会 長 井上 修平  
幹 事 上野山栄作  
R広報委員長 中村 吉伸



島 海碩 書

第2640地区  
例会日 毎週木曜日 12:30  
例会場 紀州有田商工会議所6F  
事務所 〒649-0304  
有田市箕島33-1  
紀州有田商工会議所2F  
有田ロータリークラブ  
Tel (0737) 82-3128  
Fax (0737) 82-1020  
創 立 昭和34年6月15日  
ホームページ <http://www.aridarc.jp>  
e-mail office@aridarc.jp

～ 四つのテスト 言行はこれに照らしてから ～

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



2022-2023年度クラブ方針

「行動を起こして徳を積む」



本日のプログラム

令和4年10月20日 第3020回

- ・前期IDM発表
- ・ソング：「ありがとうは私から」

次回のお知らせ

令和4年10月27日 第3021回

- ・米山奨学生卓話：凌 文彪 君
- ・ソング：「花になろう鳥になろう」

前回の報告（第3019回例会）

開催日 令和4年10月6日(木)

点 鐘 [井上会長]

ゲストの紹介 [親睦活動小委員会 辻委員長]  
ゲスト:村田 明美様(2570パスポートロータリークラブ)

今月の誕生・結婚祝

[親睦活動小委員会 辻委員長]

会員誕生:川口健太郎君(10/28)、成川守彦君(10/30)  
配偶者誕生:児嶋純子さん(10/8)  
結婚記念:岩橋行伸君(10/9)、石垣洋介君(10/31)



10月お誕生日

成川守彦君  
おめでとうございます!



ニコニコ箱の報告 [橋爪(誠)SAA]

井上君:村田様、本日の卓話よろしくお願ひします。  
上野山(栄)君:パスポートロータリークラブ 村田明美様、ご無理お願ひして快く引き受けて下さいまして、ありがとうございます。本日はよろしくお願ひします。  
成川(守)君:久しぶりの例会出席です。  
上野山(捷)君:村田明美様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。  
脇村君:村田明美様、本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願ひします。  
岩本君:IDMへは秋祭りの為、欠席させて頂きます。  
松村君:村田明美様、卓話楽しみにしています。

中元君:村田明美様、本日の卓話よろしくお願ひいたします。  
木本君:2570パスポートロータリークラブ 村田明美様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話宜しくお願ひ致します。  
児嶋君:ようこそ有田ロータリークラブへ。村田明美様、卓話楽しみにしています。  
菅原君:村田明美様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。  
嶋田君:村田明美様、ようこそ有田ロータリーへ。本日の卓話よろしくお願ひします。  
辻君:村田明美様、本日の卓話よろしくお願ひします。  
橋爪(誠)君:村田明美様、ようこそ有田RCへ。地区でのRLI勉強会では大変お世話になりました。おかげさまで2年目突入しました。今後ともご指導よろしくお願ひします。

出席報告

[例会運営小委員会 上野山(捷)委員長]

本日の会員数26名  
(出席規定免除会員8名) ※9/29出席報告  
出席会員20名 出席会員20名  
(出席規定免除会員6名) (出席規定免除会員6名)

会長の時間 [井上会長]

「組織について」

アントニオ猪木さんが今月1日、心不全のため亡くなりました。彼は新日本プロレスを立ち上げプロレスの地位向上に努めました。そのお弟子さんは現在もプロレス界で活躍され現在も新日プロは存続しています。また、猪木さんが活躍された時はテレビ放送がされていて古館伊知郎さんの実況はま



委員会報告

※情報・研修小委員会〔上野山(栄)委員長〕

来週、10月12日、10月13日は前期IDMです。嶋田リーダー、北畑リーダー、会員皆様よろしくお願ひします。

卓話

「私のロータリーモーメント」



2570パスポート  
ロータリークラブ  
村田 明美 様

私のロータリーモーメント、それはRLIと出会えたことです。

2018年11月。古巣のD2530福島はその頃RLI導入に向けて動き出した時。今度D2550栃木でコレコレこういう事があるから参加してきてほしい。そして地区に力を貸して欲しい。PDGからの一本の電話をいただいたことに始まりました。

早朝、一路栃木県宇都宮市へ車を走らせながら、私は何のためにクラブを出て、地区を超えて宇都宮に向かっているのだろう。RLIって何？ディスカッションリーダー(DL)って何？と不安な気持ちでいっぱいでした。今考えますと、クラブから出たことになかった私が、海のものとも山のものとも分からないセミナーによく参加したなあと思います。その頃は三年間続いた会長、幹事職が終わり、空気の抜けた風船になっていたと思います。折角PDGからのお話ですし、ロータリーだから間違いは無いはずと、根拠のない安心感があったことも事実です。実際参加してみますと、DLさんからの発言しやすいお導きの元、ロータリーでの自分のこと、クラブのことをお話できるのが、楽しくって楽しくって仕方がない。一日が終わるころには、ロータリーに入っていて良かった。いわき桜RCの会員で良かったと、私の心に初めてロータリーでの「誇り」が芽生えた瞬間でした。

クラブ内、地区内にRLIを浸透させていくには、抵抗勢力もあり並大抵のことではございませんでしたが、参加してくれた会員から、「会長幹事をやる前に受講すると良い」「RLIに参加して直ぐにどうなるわけではないが、多くのクラブ会員が受講すればきっとこのクラブは強くなる」「村田さんはロータリーでこれ！というものが見つかったのだからひたすら頑張るね」と仰ってくださった時には、大きな活力を頂きました。

ロータリーでの最高の喜びは“人との出会い”と言います。RLIを通して多くのことを学び、たくさんの方とご縁をいただきました。これからはご恩返し。人のお役に立てるよう努めて参りたいと思います。D2640有田ロータリークラブの皆様、卓話の機会を与えていただき本当にありがとうございました。

さに絶叫に近い放送で我々世代は興奮しながらテレビにかじりついてきたように思います。彼は、何も無いところから後世に残る組織を立ち上げ現在もその組織は益々活躍しています。

三遊亭円楽さんが先月30日、肺がんのため亡くなりました。青山学院大学在学中、師匠・五代目三遊亭圓楽の目に留まり、落語の世界に誘われ、前座修行をしながら同大学を卒業。入門時から将来を嘱望され、昭和52年(1977年)には、弱冠27歳にして笑点の大喜利レギュラーメンバーに抜擢されました。落語に東も西もない！と江戸落語と上方落語の距離を縮め、また協会や一門という派閥を超えた落語家の交流を目指し、平成19年(2007年)から、福岡市にて「博多天神落語まつり」のプロデュースを手がけています。令和元年(2019年)より「さっぽろ落語まつり」のプロデューサーも務め、令和4年(2022年)には、念願の「江戸東京落語まつり」が開催されました。落語界の底上げと活性化、そして「落語」を更なる文化の高みへと元々ある組織を合体させることで落語会をジャンプアップさせました。

そして、戦闘状態にあるロシアとウクライナですが、現在ロシアのプーチン大統領は4州を併合しようとしているところです。2月24日に侵攻を始めたころは誰もが、数日内に決着がつくだろうと考えていましたが、侵攻したロシアが押し返されているようですが現在も戦闘状態は継続しています。なぜ現在も戦闘が続いているのでしょうか？どちらの大統領もやる気度は同じぐらいだと思います。武器弾薬の違いでしょうか？それとも戦闘員の質や量でしょうか？あるいは前線で指揮を執る指揮官の違いでしょうか？なぜここまでウクライナが善戦しロシアが苦戦を強いられているのか？各国の何が違うのか？

さて、当有田ロータリークラブという組織ですが、それぞれの委員会メンバーさんが各持ち場で協力力を発揮し実行してくれています。頼りない会長として大変ありがたい限りです。

幹事報告 [上野山(栄)幹事]

- 1.地区より、谷ガバナーエレクト事務所が10月1日より開設の案内が届く。
- 2.ROTARY誌が届いています、回覧いたします。
- 3.和歌山ロータリークラブから創立85周年記念誌が届いています。
- 4.他クラブ週報(田辺東ロータリークラブ)が届いています。後方に掲示しています。
- 5.ヒマニーさんとのミーティングについて



前回お話したスリランカ コロンボ・ミッドシティRCのヒマニーさんと先週の例会終了後、会長・幹事・SAAにてZOOMミーティングを行いました。交流を深めるために11月or12月の例会にて卓話をお願いしています。

6.第4回定例理事会

本日、例会終了後、第4回定例理事会を開催致します。理事・役員の皆様。ご出席よろしくお願ひいたします。

閉会・点鐘

[井上会長]